
議事録   ：  運営委員会（町会運営委員会・町会自主防災会業務運営委員会） 

会議名 6 月   合同運営委員会議  

開催日時 令和 2年 6月 13日（土） ０９：３０ ～ １１：３０   Ａグループ 

               １３：３０ ～ １６：３０   Ｂグループ 

場所 戸頭町会 東集会所 

出席者 

 

大関町会会長、野見山防災会会長、佐藤防災会副会長、鈴木防災会副会長、六條副会長、鈴木副

会長、古舘副会長、入江監事、小笠原監事、太田会計部長、重田広報部長、本田安全対策部長、

大島安全対策副部長、島村環境部部長、酒井福祉部長、福邑婦人部長、矢内１丁目地区部長、増

子２丁目南地区部長、中尾２丁目北地区部長、高沢３・７丁目地区部長、飯泉３丁目北地区部

長、矢崎４丁目地区部長、武田 6 丁目南地区部長、日丸 6 丁目北地区部長、伊藤８丁目地区部

長、井坂９丁目南地区部長、大里９丁目北地区部長、 

欠席者 午後のみ福邑婦人部部長 

議長・書記 

内容 

議長：鈴木副会長、  書記：六條    

下記記述 

 

[町会運営委員会] 
1、 自己紹介 
2.大関会長、挨拶、連絡事項 

  1）雨の中ご苦労様ですコロナウイルスの関係で最初の運営委員会となりました。 

  ２）今までは皆さんに不安を感じさせていました大変すみませんでした。 

  ３）ホタルの里では蛍が飛び交っています、時間があれば見に行ってください。 

3、市政協力委員報告。 

 小笠原監事より報告 

1） 市政協力委員とは 

2） 昨年度の補助金報告と調査票の提出を行いました。 

3） 住民の要望に対する対応。 

4） もくせい公園の掲示板の修理を行います。 

詳しくは ： 資料 “令和２年５月 市政協力委員報告”を参照ください。 

4、 各副会長、監事より連絡 

鈴木副会長より報告 

  町内の１人暮らしの高齢者に電話による安否確認を行いました、防災会による要援護者リスト名簿を

もとに町会員のみの１２名に対し行いました。 

詳しくは ： “要支援者声掛け状況の報告用紙”を参照ください。 

   古舘副会長 

     盗難防止カメラの設置について 

       安価で盗難抑止力のあるもの 

1） 車載用のドライブデコーダーを使用 

2） 外部電源が必要 

3） ドライブレコーダー、外部電源とも防水タイプではない 

以上のため現在検討中です。 

      詳しくは ： “盗難防止及び治安維持のためのカメラ設置について”を参照ください。 



５、事務局および各部より審議、報告事項 

     六條事務局長 

       西集会所の修理計画 

        西集会所は建設以後の３２年間に１度も修理がされていない為、令和１年の１９号の雨台風時

には１部雨漏りが発生（通常の雨の場合は雨漏りはしない）した状態です。西集会所を維持して

いくために本年度修理を行う。 

        修理箇所 

1） 屋根の修理（金属屋根材で覆う） 

2） 破風板１部腐食（金属板で覆う） 

3） 軒天の塗装 

4） 外装のつなぎ部のシール剤の補充 

        詳しくは ： 資料“西集会所の修理案について”を参照ください。 

         【参考】西集会所の修理については反対意見はなしであった。 

     太田会計部長 

       町会費の減額について意見が出されました。 

1） 年間３０００円（運営細則第１項）と決まっているが、半額の１５００円としたい。 

2） 町会役員活動手当それぞれ半額としたい。 

        【意見】 

          全額免除しては（６丁目南の班長会の決定事項）の意見もありました。 

          町会の維持管理費および下期の行事等を考えると会費半額が妥当との意見もあり 

        半額・全額免除に対しての、採決を採り、半額徴収が妥当との意見でまとまりました。 

        【結論・決定事項】 

1） 町会費・防災会費とも半額での集金を行う 

2） 集金期間は７月以降とし後日紙面で連絡する。 

3） 町会役員活動手当も半額とする。 

     重田広報部長（重田広報副部長） 

       ６月町会報について 

      詳しくは ： “２０２０年６月号町会報概要“を参照下さい。 

本田安全対策部長（大島安全対策副部長） 

  1）青パト車にドライブレコーダーの設置を考えていきたい。 

  2）青パト車巡回中はマスクの使用をするため忘れた人のため予備マスクを購入して置きたい。 

古舘文化体育部長（矢崎文化体育副部長、浅見文化体育副部長） 

1） ５月１６日の夏祭り実行委員会で中止か決定されました。（蜜によるコロナ対策のため） 

2） 戸頭神社の祭礼 

 ・お祭りは実施するが神輿および山車は中止となりました。 

 ・灯篭流しは実施します。 

 島村環境部長（鈴木環境副部長） 

   集会所の樹木の伐採・草刈りを実施しきれいになりました。 

 酒井福祉部長（土橋福祉副部長） 

   今期前半はコロナ関係で全て行事が中止しました、下期予定のカラオケ大会、秋のふれあい祭り

が残っています。２か月前から準備に入りますがこの時点でのコロナ感染を見て中止および実施



するか判断を行います。 

  詳しくは ： “戸頭町会年間行事予定「福祉部（網掛け部）」”を参照ください。 

  〇会長より老人会１０月～１１月に立ち上げたい、酒井さんにお願いしたい。 

   福邑婦人部長（渡部婦人部副部長） 

     7和２年度事業活動日程により今後の活動の説明がありました。 

     詳しくは ： 婦人部資料“令和２年度事業活動日程”を参照ください。 

   事業部長 

     佐藤前事業部長 

1） 空缶回収が３月をもって終了しました、取手市よりの補助金が振り込みが５月に行われ終了し

ました。（３月分の売上￥１、７６４０円の振り込みが残っています９月に振り込まれます） 

３月分売上を残し、残高が 729、427円となります。 

2） ３月回収分の売上費が新菱アルミよりテクノ（株）より￥17、640円が９月に振り込まれます。 

      詳しくは ： “令和１年度事業部収支報告”を参照ください。 

     六條事務局説明 

      お助け隊について立ち上げ前打合せの内容報告 

       1）お助け隊のメンバー 

         町会本部  大関町会長  六條 

         一般より   石川民生委員  藤井民生委員  阿部町会員 

2）活動方針 

〇まず当初は簡単な作業を行う 

   電球の交換、草とり、家具の移動、粗大ごみの重量物の移動など。 

〇町会員を対象に行う。 

〇六月の会報で「お助け隊の必要性など」のメッセージ等を掲載する 

3） テスト試行は七月を目標に 

4） 本格稼働は九月を考えています。 

     詳しくは ： 戸頭町会お助け隊立ち上げ活動（案）を参照ください。 

6、 各地区部長より提案、報告事 

矢内１丁目地区部長       

   増子２丁目南地区部長      

   中尾２丁目北地区部長     町会費半額にする案に賛成します 

飯泉３丁目北地区部長      

矢崎４丁目地区部長         

    高沢３・７丁目地区部長 

武田６丁目南地区部長 

   6丁目南の地区会議（班長会）の説明がありました 

  地区会議の中で６丁目南地区会議では町会費は全額免除の意見と報告された。 

 詳しくは ： 会議資料 “戸頭町会６丁目南地区内各班員の皆様へ“を参照下さい。 

日丸６丁目北地区部長 

  榎戸公園のごみ集積所の防鳥ネットがボロボロで取手市に出向き新しくしました。この様な時どの

ようにすれば良いか教えてください。 

  ……町会事務所に電話して頂ければ対応します。 



伊藤８丁目地区部長                                    

  空き家の樹木が茂っています（８丁目 6-18 秋山宅）どのようにすれば良いか。 

   ……市政協力委員が確認し取手市に対応を依頼します。 

井坂９丁目南地区部長                               

     大里９丁目北地区部長 

1） 町会より支給されたパルチッコされた玄関に着ける防犯ポスター･会員証がﾎﾞﾛﾎﾞﾛになって

います定期的に交換して頂けないか。 

2） 宮の前公園の入り口にカーブミラーをつけてほしい。 

3） 防災袋が地区部長楊と班長用の２つあります、１つでよいのではないか。 

7．その他連絡事項 

   【決議事項】  本年度会費徴収金額を再確認しました。 

会費の収集の意見に対し、再度参決を採り、半額の徴収を賛成多数を再確認し、半額の会費

集金とすることで決定されました（防災会費含む）。 

          

[防災業務運営会議] 

1、 野見山会長 挨拶、連絡事 

1） 野見山防災会長より５月３０日防災３役会の会議結果の報告がされました。 

2） 野見山防災会長が９月３０日より辞任されます。辞任理由を説明されました。 

   詳しくは ：  “防災３役・事務局会議議事録。辞任届“を参照ください。 

  

     以上で本日の戸頭町運営委員会を終了した。 

 

   次回会議日程は変更になっています。 

 

    6月役員会議日程 は 6月 ２7日（土）となります。（本部役員のみ） 

    7月運営委員会議日程は  7月 4日（土）となります（地区部長・本部役員） 

        運よく公民館が取れました次回は“公民館で行います   ９：３０から ” 

         

 


